

Rejoignez la la Journée le Samedi 24 prochain! dynamique de de la transition Septembre

Après plus de 300 événements organisés et 40 000 participants lors des deux dernières années, les membres du Collectif pour une Transition Citoyenne lancent la 3ème édition de la **Journée de la transition**, le **24 septembre 2016**. Transition citoyenne, actions concrètes, coopération et synergies locales, on vous en dit plus ici!

Le <u>Collectif pour une Transition Citoyenne</u> regroupe une vingtaine de membres de l'Economie Sociale et Solidaire et des mouvements de la Transition (la Nef, les Amis de la Terre, Terre de Liens, Enercoop, Réseau Cocagne, Alternatiba, Collectif Roosevelt, Villes et Territoires en Transition, Artisans du Monde...). Tous proposent des solutions et des alternatives aux difficultés que rencontre notre système. Ensemble, les membres ont lancé la **3ème édition de la Journée de la Transition**, le projet phare du Collectif.



Cette Journée de la Transition a pour objectif de démultiplier les passages l'action et engager transformations concrètes sur les territoires pour une société plus humaine et écologique. Comment ? En mettant en lumière les initiatives de transition existantes afin de participer à leur développement et leur accroissement. Quoi de plus facile et concret que d'ouvrir un livret Nef, souscrire son abonnement électrique chez Enercoop, rejoindre un groupe local de <u>Transition</u> ...

C'est également une formidable opportunité pour les membres, adhérents, coopérateurs, clients des structures nationales de se retrouver au sein de leurs territoires, de mieux se connaître, d'échanger et de se renforcer mutuellement.

Les organisateurs de ces Journées seront **soutenus activement par le Collectif**, avec notamment : des outils d'organisation et de communication, la mise en relation avec les autres membres du Collectif et hors membres sur le territoire, mise à disposition des idées de Journées thématiques comme par exemple la finance citoyenne, les circuits courts, l'énergie citoyenne ... Des

projets concrets pourront également être impulsés par les organisateurs pour œuvrer durablement pour la transition (lieux de la transition, coopérative d'achat groupés...)

Nous vous invitons dès maintenant, toutes et tous, à relier avec ce temps fort de l'année pour mettre en lumière vos actions et vos projets existants et découvrir dès le mois de juin, l'ensemble des **kits d'organisations** pour les Journées de la transition. Vous disposerez ainsi de tous les outils et propositions de méthodologie pour créer la Journée de la transition à votre image !

Pour plus d'informations, retrouvez <u>l'appel à organiser des Journées de la transition</u> et rendez-vous sur le site du <u>Collectif pour une Transition Citoyenne!</u>

« Tous ensemble, n'attendons pas le changement. Prenons notre avenir en main, maintenant! »

Collectif pour une Transition Citoyenne

Céline Provost

Chargée de projet – Journée de la transition

celine.provost@transitioncitoyenne.org

04 82 90 54 84





























